

QUINTIN CERTIFICATIONS, notified body identified under number 2927, awards the EU TYPE-EXAMINATION CERTIFICATE

QUINTIN CERTIFICATIONS, organisme notifié identifié sous le numéro 2927, attribue l'Attestation d'examen UE de type

N° 2927/1917/160/05/25/0026

This certificate cancels and replaces the one edited the 08/05/2025 under the number same number, reissued following review procedure, inclusive of Amendments to product and technical documentation.

La présente attestation annule et remplace celle établie sous le même numéro le 08/05/2025, réédité suite à la procédure de révision, y compris les modifications apportées au produit et à la documentation technique

The following PPE type complies with the applicable essential health and safety requirements

Le type de l'EPI suivant est conforme aux exigences essentielles de santé et de sécurité applicables

PPE <i>EPI</i>	Category III – PPE against fall from height <i>Catégorie III – EPI contre les chutes de hauteur</i>
TYPE <i>Type</i>	Particular PPE <i>EPI particulier</i>
Technical referential <i>Référentiel technique</i>	QUINTIN CERTIFICATIONS Protocol of tests TLINE V2 from 24/09/2024 <i>Protocole d'essais QUINTIN CERTIFICATIONS TLINE V2 du 24/09/2024</i>
Trademark : <i>Marque commerciale</i>	KRATOS SAFETY
Models : <i>Modèles</i>	FA 60 039 12, FA 60 039 12W, FA 60 039 24 and FA 60 039 24W
Manufacturer: <i>Fabricant</i>	KRATOS SAFETY SAS - 689 Chemin Du Buclay - 38540 Heyrieux- France

Description : Retractable block containing twin lifelines in galvanized steel 7x19 Ø 4.5mm wire rope on separate reels that rotate on a common shaft. It is intended to be used with the block connected to the bracket ref FA 60 039 01 at one extremity and at the other extremity with integrated pulley. The pulley lifeline and main lifeline are connected by a karabiner ref FA 50 201 22 to a connector ring containing a lanyard in galvanized steel 7x19 Ø 4.5mm wire rope length 230 mm and integrated swivel karabiner ref FA 50 221 17 for the connection of only one user . It can be used in T-Version or V-version with a range of 5-12m for FA 60 039 12 without handle or FA 60 039 12W with handle and 5-24m for FA 60 039 24 without handle or FA 60 039 24W with handle. Minimum rated load 60kg and maximum rated load 140kg.

Bloc rétractable contenant deux lignes de vie en câble en acier galvanisé 7x19 Ø 4,5 mm sur bobines séparées qui tournent sur un arbre commun. Il est destiné à être utilisé avec le bloc relié au support réf FA 60 039 01 à une extrémité et à l'autre extrémité avec la poulie intégrée. La ligne de vie à poulie et la ligne de vie principale sont reliées par un mousqueton réf FA 50 201 22 à un anneau de connexion contenant une longe en acier galvanisé 7x19 Ø 4.5mm longueur du câble 230 mm et un mousqueton pivotant intégré réf FA 50 221 17 pour la connexion d'un seul utilisateur. Il peut être utilisé en version T ou en version V avec une portée de 5 à 12 m pour le FA 60 039 12 sans poignée et FA 60 039 12W avec poignée et de 5 à 24 m pour le FA 60 039 24 sans poignée et FA 60 039 24W avec poignée. Charge nominale minimale 60 kg et charge nominale maximale 140 kg.

Detailed description in EU type examination report : RQC2025-183-1.
Description détaillée dans le rapport d'examen UE de type

Date of issue (day/month/year): <i>Date de délivrance (jour/mois/année)</i>	08/05/2025
Date of complement / (day/month/year): <i>Date de complément (jour/mois/année)</i>	28/08/2025
Date of expiry (day/month/year): <i>Date d'expiration (jour/mois/année)</i>	18/03/2030

The Head of QUINTIN CERTIFICATIONS
Le gérant de QUINTIN CERTIFICATION
Signature : 28/08/2025



G. QUINTIN
Validation électronique

For category III PPE, the certificate shall only be used in conjunction with one of the conformity assessment procedures referred in point c) of Article 19
Pour les EPI de catégorie III, l'attestation ne doit être utilisée qu'en liaison avec l'une des procédures d'évaluation de la conformité visées à l'article 19, point c).
The manufacturer shall inform the notified body of all modifications to the approved type and of all modifications of the technical documentation that may affect the conformity of the PPE with the applicable essential health and safety requirements or the conditions for validity of that certificate (article 7.2 – annex V)
Le fabricant informe l'organisme notifié de toutes les modifications du type approuvé et de toutes les modifications de la documentation technique qui peuvent remettre en cause la conformité de l'EPI aux exigences essentielles de santé et de sécurité applicables ou les conditions de validité de cette attestation (article 7.2 – annexe V)
QUINTIN CERTIFICATIONS does not allow partial reproduction of this document and reproduction of the COFRAC logo. The full reproduction of this document is the only one allowed
QUINTIN CERTIFICATIONS n'autorise pas la reproduction partielle de ce document et la reproduction du logo Cofrac. La reproduction intégrale de ce document est seule autorisée